

18.10.2012 - 14:00 Uhr

Autobus/Autocars - bien plus qu'une alternative compétitive et écologique pour les transports publics

Bern (ots) -

Cartourisme Suisse, le groupe professionnel Car de l'ASTAG, salue l'initiative du Conseil fédéral consistant à augmenter l'utilisation des bus dans le TP. Dans de nombreux cas, les autocars privés représentent bien plus qu'une alternative compétitive au trafic ferroviaire. Et ce, tant dans les transports publics que dans le tourisme. En plus des coûts d'exploitation moins élevés, une flexibilité plus grande et la proximité avec les utilisateurs représentent de véritables avantages. Ainsi, il est possible d'assurer encore mieux une couverture intégrale de tout le territoire dans le sens d'un service adapté aux vœux des clients. Grâce à des progrès massifs en matière de technique des véhicules et des moteurs, les autobus et les autocars sont en fait le moyen de transport le plus écologique et le plus sûr. Cartourisme Suisse, Le groupe professionnel Car de l'ASTAG, prend acte avec satisfaction des derniers projets du Conseil fédéral consistant à revaloriser l'exploitation des bus dans le transport public. L'idée de faire encore plus appel au transport collectif de personnes sur route pour des raisons de manque de rentabilité du rail va dans la bonne direction. En effet, les autobus et les autocars représentent plus qu'une alternative performante au trafic ferroviaire et ce non seulement dans les régions périphériques où les capacités des lignes régionales ne sont souvent pas complètement utilisées et où les gares sont fort éloignées. Leur engagement renforcé dans le transport public est justifié et doit faire l'objet d'un examen sérieux sachant que dans le tourisme, l'autocar est depuis longtemps le moyen de transport no 1. «L'autocar est absolument essentiel pour le tourisme», souligne le conseiller national Christophe Darbellay, président de Cartourisme Suisse: «Aujourd'hui déjà les autocars assurent plus de 25 % des prestations des transports public en Suisse!»

Flexibles et écologiques - pour un service public sans faille

Un des avantages des autobus dans le transport public sont les coûts d'exploitation comparativement plus bas, ce qui permet de soulager les caisses des cantons et des communes. A cela s'ajoutent une grande flexibilité tant au niveau du temps que des lieux et le fait d'être proche des usagers. «Une liaison par autobus ou par autocar vous conduit pratiquement jusque devant votre porte», selon Christophe Darbellay qui ajoute: «Le bus va partout. C'est le must en matière de qualité, pas possible de faire mieux!». Quoi de mieux pour améliorer encore la desserte intégrale dans le sens d'un service public à l'écoute des usagers. Par ailleurs, les cars sont sûrs, silencieux et écologiques. Grâce à des progrès massifs en matière de technique des véhicules et des moteurs, les émissions sonores, la consommation de carburant et les émissions polluantes ont constamment diminué au cours des dernières années. Il n'existe aucun moyen de transport sur route qui produise moins de CO2 par passager. Les autocars sont le moyen de transport le plus écologique sur nos routes.

Contact:

Cartourisme Suisse
André Kirchhofer
Tél. 031 370 85 21

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001880/100726705> abgerufen werden.